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Comunicato Stampa 
 

A Novi la Giunta regionale del Piemonte 
 

«Siamo molto soddisfatti dell’incontro avuto con la Giunta regionale, la Presidente 
Bresso ha offerto la sua più ampia disponibilità ad esaminare le questioni da noi 
presentate e a cercare le soluzioni più idonee per favorire la crescita del nostro 
territorio». Questo il primo commento del Sindaco, Lorenzo Robbiano, al termine 
della giornata che ha visto riuniti nella Sala Consiliare di Novi i rappresentanti del 
Governo regionale (insieme a Mercedes Bresso erano presenti gli Assessori 
regionali ai Trasporti, Daniele Borioli, e all’Ambiente, Nicola De Ruggiero) ed i 
Primi Cittadini dei Comuni appartenenti all’area novese. 
La riunione, che si è svolta il 2 dicembre scorso, è infatti servita ad affrontare i 
temi più importanti che interessano il territorio: dalla sanità agli interventi in 
campo sociale, dalla riforma del commercio alle infrastrutture e ai trasporti, dalle 
politiche culturali a quelle ambientali.  
Nella sua relazione il Sindaco Robbiano ha illustrato il quadro complessivo della 
situazione e, nel contempo, ha chiesto di prendere in considerazione una serie di 
interventi da realizzare nel corso del programma amministrativo regionale. 
Tra i punti prioritari c’era quello del commercio, con particolare riferimento alla 
grande distribuzione. Il novese, infatti, è destinato a diventare una delle aree del 
Piemonte più densamente popolate di grandi strutture commerciali. Alla Regione è 
stato chiesto di compiere un’attenta analisi a livello sovracomunale che porti ad 
una programmazione dei necessari interventi infrastrutturali, in parte già previsti 
con la Tangenziale Ovest (Novi- Pozzolo) e con la 35 ter dei Giovi. Altro aspetto 
affrontato è quello del commercio nei centri storici, per il quale sono necessarie 
politiche mirate, come ad esempio incentivare la nascita di aziende artigiane di 
qualità. A questo proposito, Mercedes Bresso ha confermato l’impegno della 
Regione nei confronti dei centri commerciali naturali che si concretizzerà attraverso 
finanziamenti finalizzati proprio a questo scopo. 
Il Comune di Novi ha, poi, evidenziato l’esigenza di una nuova legge urbanistica 
regionale che snellisca le procedure ma che si ponga anche obiettivi di 
programmazione territoriale sovra comunale. «Sulla scorta di esperienze già 
presenti in altre Regioni – ha affermato Robbiano - a nostro parere occorre una 
legge che individui anche gli strumenti e gli aiuti per realizzare i piani regolatori 
attraverso iniziative di urbanistica partecipata». 
Per la sanità si è chiesta maggiore attenzione sui reali bisogni delle popolazioni e 
nuovi strumenti per monitorare il territorio.  
Naturalmente è stato discusso anche il tema del Terzo Valico Ferroviario, per il 
quale si è ribadita la necessità di prevedere delle modifiche al progetto al fine di 
migliorare l’inserimento ambientale dell’opera e di approvare gli accordi di 
programma relativi alla permeabilità della linea storica e alla valorizzazione dello 
scalo merci di S. Bovo. Altro argomento toccato è stato quello del sociale, per il 
quale preoccupano i tagli alle spese per l’assistenza preannunciati dal Governo. 
La Presidente Bresso, nella sua replica, ha sottolineato l’importanza di questi 
incontri che permetteranno di operare in modo più efficace sulle scelte strategiche 
regionali utilizzando meglio le risorse a favore dei cittadini. E’ stato ribadito 
l’impegno della Regione nella realizzazione di opere infrastrutturali importanti per il 
territorio, come la tangenziale Novi – Pozzolo e la circonvallazione di Serravalle. 
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Infine è stata annunciata l’intenzione di effettuare una ripartizione maggiormente 
decentrata dei fondi riservati alle attività culturali, il che potrebbe tradursi in 
probabili finanziamenti per la ristrutturazione del Teatro Marenco. 
 
 
 
 
 
 

dal Palazzo Comunale, 5 dicembre 2005 
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